

ゴールデンウィークの過ごし方について

新学期がスタートし、1か月が過ぎました。新しいクラスになり徐々に生活のリズムも整い始め、それぞれの意気込みをもって過ごしているところです。また、1年生にとっては、中学生になった緊張感と希望に満ちた初々しさを感じています。

さて、今週からゴールデンウィークを迎えます。この期間は、部活動で試合なども計画されていますが、基本的には家庭での生活が中心となります。生徒へは以下の指導をしておりますが、この連休をケガや事故などが無いように過ごすために、ご家庭でも次のことに注意のうえ、ご協力いただくようお願いいたします。

1 生活について

- (1)規則正しい生活を送る。(外出・外泊・身なりの乱れなどが無いように)
- (2)お金や物を大切にす生活態度を身に付ける。(お金の貸し借りは絶対にしない)
- (3)子どもだけのゲームセンター・カラオケボックスへの出入りは絶対にしない。
- (4)繁華街や大型店舗への買い物等には保護者同伴で出かけるようにする。
- (5)5月19日・20日は第1回定期テストが実施されます。計画的に学習を進め、ノート整理や復習などの自主学習に取り組ませてください。

2 安全について

- (1)交通道徳を守る。(車道への飛び出し・車の陰からの飛び出し斜め横断・青になっても十分な安全確認)
- (2)自転車の正しい乗り方やバイク・自動車等の無免許運転は絶対にしない。(ヘルメットの着用を心がける。二人乗りや無灯火乗車を絶対にしない)
- (3)部活動での自転車の利用はしない。
- (4)遮断機の降りた後の踏切の横断、線路上の通行、悪ふざけやいたずらなどを絶対にしない。
- (5)公園等の遊具で遊ぶ場合は正しく安全な使用を心がける。



3 不審者について

- (1)声かけ、痴漢等の被害に遭いそうになった場合や不審な人や車を見かけたりした場合は、家の人や警察、学級担任へ連絡をする。部活後は複数人数で帰宅する。近くの家や商店に逃げ込み大人に助けを求める。などの対応をするようご指導ください。また、不審者に遭遇した場合、大きな声を出すのが一番良いのですが、なかなかとっさに出ない場合が多いようですので、防犯ベルやホイッスルを持たせておくのも対策になります。
- (2)外出時には、行き先・用件・帰宅時間・同伴者をきちんと告げる。(遅くとも18:00までには帰宅すること)

4 行動(遊び)について

- (1)非行の未然防止、および他人への影響を考え、次のような行動は絶対にしない。

●万引き ●喫煙 ●飲酒 ●深夜徘徊 ●外泊 など

- (2)魚釣りや登山などは安全に十分注意する。(遊泳禁止場所や危険な場所に入らない)

5 その他

- (1)スマホ・携帯電話やパソコンなどの使用上のモラル・マナーについて、家庭のルールを作り、子どもの利用状況を把握するようお願いいたします。特にLINEやSNSでのトラブルが発生しています。ご家庭で十分に把握してください。
- (2)昼・夜間とも補導員が巡回する予定です。
- (3)万一、事故や事件(非行など)に巻き込まれたときは、速やかに警察に連絡をしてください。また、補導されるなど何かあった場合には、学校または担任まで連絡をしてください。(対応が遅れると大きな事に発展することがあります。)
- (4)連休明けの5月6日(金)は、市内教職員の教育研究会総会が実施されるために、授業は3校時目で終了となり、生徒は12:00完全下校となります。16:00までは、自宅学習となっています。ただし、当日は地域の伝統行事である茶市の初市初日となっております。地域の伝統行事を知る意味から、帰宅後は茶市に出かけてもよいことにします。部活動については各部の判断とし、事前に生徒へ連絡します。なお、6日の給食はありません。

気付きや事故があった場合は、早急にご連絡ください

早岐中学校(職員室) 38-2165

